

Mons. Sturla visitó al Prelado del Opus Dei

Durante los días del Sínodo, Mons. Daniel Sturla estuvo rezando ante los restos de San Josemaría y del reciente Beato, Mons. Álvaro del Portillo. Tuvo ocasión también de almorzar con el Prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría.

27/10/2015

Escuchar aquí el relato del Cardenal uruguayo a Radio Oriental sobre estos momentos pasados en Roma.

Escuchar aquí la entrevista completa.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/mons-sturla-
visito-al-prelado-del-opus-dei/](https://opusdei.org/es-uy/article/mons-sturla-visito-al-prelado-del-opus-dei/)
(08/02/2026)